



広報しまだ

# Shimada



毎月15日発行

## 目次 CONTENTS

- 2 2023年 年頭のごあいさつ
- 4 民生委員・児童委員 一斉改選
- 6 確定申告はお早めに
- 8 市政あらかると
- 10 まちの話だい
- 12 国保の財政
- 13 しまだ情報：マイナンバーカードと健康保険証の一体化／台風15号に係る被災証明証の手続き／第40回記念川根桜まつり走ろう会／生涯学習大会フェスタしまだ2023／出産・子育て支援事業の開始 など
- 17 掲示板
- 18 しまいく
- 19 図書館だより
- 20 けんこうナビ(2月)
- 23 彩りもう一品／耳よりお達者情報
- 24 便利帳(2月)
- 26 緑茶化のススメ／みんなの広場／高校生、島田の仕事を探る
- 27 市政羅針盤
- 28 島田人：三浦克暢さん

## 表紙 COVER STORY

島田中央幼稚園で、年長組の園児たちが餅つきに挑戦。園内には、この日を楽しみにしていた子どもたちの元気な「よいしょ!」の掛け声が響いていました。



牧之原公園下から望む街並みと大井川

## 行政

### Administration



島田市長  
そめや 絹代  
きぬよ

市民の皆さま、明けましておめでとうございます。日頃から市政運営に対し、格別なるご理解とご協力を賜り、深く感謝申し上げます。

まず、昨年9月に襲来した台風15号の豪雨により、被災された皆さまに、心からお見舞い申し上げます。昨年は、この豪雨のほか、新型コロナウイルス感染症や物価高騰により、大変厳しい状況が続きました。一方で大井川大花火大会や大井川マラソンinリバイ、島田大祭など、皆さまが心待ちにしてくださっていた、さまざまなイベントが開催されました。市民の皆さま

の大きな力を実感した二年であり、深く感謝しております。

本年は、市役所新庁舎、金谷地区生活交流拠点施設といった、まちづくりの拠点となる施設が、秋に完成を迎えます。市役所新庁舎については、誰もが訪れやすく快適に利用できる庁舎、災害時の復旧・復興の拠点となる庁舎を目指し、金谷地区生活交流拠点施設については、地域包括支援センター・住民健診・子育て支援などの機能を持ち、つながりが生まれる場所を目指して整備を進めてまいります。

また、旧金谷中学校跡地につ

いては、昨年12月に優先的交渉権者が決定し、宿泊や飲食が可能なトレーラーハウスを活用した施設として、新たな賑わいの拠点が生まれます。大井川流域にわたる観光・商業施設との連携や、地域資源を生かし、賑わいを創出してまいります。

社会情勢や本市を取り巻く状況が刻々と変化中、市民の皆さまの安全・安心を守りながら、島田の未来を切り拓く取り組みをしっかりと進めてまいります。

結びに、この一年が皆さまにとりまして幸多き良い年となりますよう祈念し、新年のご挨拶とさせていただきます。





島田市議会議長  
おおいし せつお  
大石 節雄

# 2023年 年頭のごあいさつ

新年明けましておめでとございます。市民の皆さまには、日頃から、市議会の活動に對しまして、深いご理解と温かいご支援を賜り、心から厚くお礼申し上げます。

まず、昨年9月の台風15号により、被害に遭われた方々に對しまして、お見舞い申し上げます。今回の台風では、議会の災害対応のあり方について、改めて認識させられたところであり、ここで得られた経験や教訓は、今後の防災対策に反映することを目的として、議会内で議論し、市にも提言を行ったところ

ろであります。

さて、新型コロナウイルスに関しては、日も早い収束を願うばかりであります。市議会として、これまで市が講じるコロナ関連の補正予算について、柔軟に対応してきたところであります。今後も議論を尽くしながら、適切に対処してまいります。

このような中、広聴広報の取り組みとして、昨年、議会報告会を2回、計6会場で開催いたしました。現在、皆さまからの意見を市への提言に結び付けるべく議論をしているところであ

ります。この他、今年の秋には、新庁舎が完成する予定ですので、新しくなった議場に傍聴にお越しいただき、本会議でのやりとりを身近に感じていただければと思います。

今後とも、議会の改革・活性化に引き続き取り組みながら、市民の皆さまの信頼と負託に応えるべく、全力で取り組んでまいります。

結びに、市民の皆さまにとりまして、本年が大きく飛躍する年となり、明るい一年となりますよう、ご祈念申し上げます。新年のご挨拶と致します。

